## 『ながくて市民まつり2017』

水土里ネット愛知用水

平成29年11月12日(日)に長久手市役所で開催されたながくて市民まつりでパネル展を実施しました。ながくて市民まつりには平成27年より出展をしており、今年で3回目となりました。

パネルの内容は愛知用水についての歴史や概要などに関するものであり、子供から年配の 方まで様々な年齢の方々に立ち寄っていただき、パネルを見ることで興味を持っていただき ました。来場された方からの質問に職員が回答をする場面もありました。

アンケートでは愛知用水の歴史のパネルを見て「大きな事業でいろいろな分野での大きな働きに改めて感動しました」など愛知用水の歴史を再度振り返った感想をいただきました。その他にも「水の大切さを感じた」、「限りある水源を大事に使おうと思った」など水の大切さや水源地の方々への感謝の意見があり、水への関心や水源地が長野県王滝村であるという事を改めて認識してもらえたのではないかと感じました。

今後も来場者の方々に愛知用水を知っていただくためにPRをしていきたいと思います。



展示風景①



展示風景②



展示風景③



展示風景④